

SAVE THE DATE INVITATION POINT PRESSE ET TMOIGNAGES

Mardi 13 février 2024

LES ORTHOPROTHESISTES S'APPRESENTENT À LANCER EN DIRECT DU CREPS HAUT-DE-FRANCE UNE CAMPAGNE EN FAVEUR DE LA PROFESSION EN PRÉSENCE DE PIERRE-ANTOINE BAELE, PARATRIATHLETE

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 placent les sportifs et notamment les athlètes appareillés sous le feu de la rampe.

Par les appareillages orthopédiques sur mesure qu'ils conçoivent, fabriquent et adaptent au plus près des besoins et la relation personnelle qu'ils entretiennent des années durant avec leurs patients, les orthoprothésistes jouent un rôle essentiel dans leur parcours de vie et dans l'atteinte de nouvelles performances.

Que deviendraient ces athlètes et que deviendraient les 850 000 personnes en situation de handicap ou en perte d'autonomie suivies par ces professionnels de santé si ces derniers venaient à disparaître ?

Tarifs gelés depuis 2017, contexte inflationniste, nomenclature obsolète... la profession, sous haute tension, lance mardi 5 mars 2024 une campagne d'alerte en faveur de ces professionnels de santé qui interviennent chaque année auprès de ces 850 000 personnes en situation de handicap ou en perte d'autonomie.

Maladies cardiovasculaires, génétiques ou auto-immunes, paralysie cérébrale, cancers, malformations congénitales, amputations, diabète, arthrose... le nombre de personnes devant être prises en charge et appareillées par un orthoprothésiste est croissant.

Pour comprendre concrètement cet **enjeu de santé publique**, Jean-François-Cantero, président de l'UFOP vous invite à découvrir la campagne qui sera lancée par la profession.

« L'évènement se fera quelques jours après [la livraison du village olympique](#). Nous serons au CREPS des Hauts de France. Nous aurons la chance d'avoir avec nous Pierre-Antoine Baele paratriathlète, vice-champion du monde 2023, s'entraînant aux JOP 2024. Il s'exprimera sur le rôle de Romain Ségard, son orthoprothésiste (Orthoway) depuis 5 ans, qui sera également présent et pourra détailler l'accompagnement humain et technique qu'il accorde à son patient », précise M.Cantero.

**Rendez-vous le mardi 5 mars prochain
de 8h30-11h00
CREPS des Hauts-de-France
11 Rue de l'Yser, 59139 Wattignies
Résidence Alice Milliat, Salle "Paris 24"**

Déroulé prévisionnel

- ✓ **8h45**, salle "Paris 24" : Point presse UFOP (également accessible par visio) en présence de Jean-François Cantero, Président, de Florian Ferrando, Directeur Région Nord du groupe Orthoway, de Romain Ségard, orthoprothésiste Orthoway, de Pierre-Antoine Baele, paratriathlète.

- ✓ **9h45**, piste d'athlétisme du CREPS : témoignage en direct de l'appareillage et de l'entraînement de Pierre-Antoine Baele à la course accompagné de son orthoprothésiste.

POUR Y PARTICIPER

Accréditations obligatoires myra@frapiersaab.com

Le lien d'accès à la visio conférence de presse vous sera envoyé en retour.

Pour toute information supplémentaire 09 83 41 70 31

UFOP

Créée en 1988, l'UFOP est l'organisation professionnelle représentative du grand appareillage orthopédique externe sur mesure. Elle regroupe 90% des professionnels de l'orthoprothèse exerçant dans plus de 200 cabinets d'appareillage orthopédique en France métropolitaine et dans les régions et les collectivités d'Outre-mer. L'UFOP représente et défend la profession auprès des différents acteurs du système de santé français et des autorités de tutelle. Le secteur compte environ 3 000 collaborateurs dont 1 300 orthoprothésistes qui conçoivent et fabriquent annuellement environ 180 000 appareillages neufs sur mesure (prothèses, orthèses, corsets, corsets-sièges...).

Pour en savoir plus consultez [le dossier de presse de l'UFOP](#)

ORTHOWAY

4^{ème} groupe français d'orthoprothésistes, Orthoway a été créé en 2017, à la suite du rapprochement de deux leaders régionaux : Cellier Orthopédie et Orthofiga. Fort de ses 316 salariés – dont 80 orthoprothésistes certifiés – le groupe conçoit et fabrique des orthèses, prothèses et autres appareillages orthopédiques sur-mesure, au profit de patients atteints de handicap moteur. Orthoway se démarque par un positionnement fort, centré sur le service rendu aux 30 000 patients qui sont pris en charge chaque année au sein de ses 36 cliniques, en métropole et en Guadeloupe.